

REFLEXIÓN: Yo recuerdo una experiencia por la cual pasé y me ayudó a ver las cosas
diferentemente... Yo recuerdo... Yo recuerdo...

“Alégrese y Salten de Contento, Porque su Premio será Grande en los Cielos.”

4º Domingo del Tiempo Ordinario
Ciclo A | 1 de febrero, 2026



RITO PENITENCIAL

Señor, ten piedad.
Cristo, ten piedad.
Señor, ten piedad.
Dios todopoderoso tenga misericordia de nosotros,
perdone nuestros pecados y nos lleve a la vida eterna.
R. Amén.

ORACIÓN INICIAL

Oremos juntos:
Dios,
En cada momento de vida tú estás con nosotros. Ayúdanos a regocijarnos y alegrarnos en cada momento de nuestras vidas.

Te pedimos esto a través de Cristo, nuestro Señor.
R. Amén.

SABIDURÍA DESDE LAS CELDAS

Da luz a nuestros ojos, oh Señor, para que podamos ver tu imagen en cada uno de nosotros, incluso en medio de la oscuridad de nuestros pecados.

Concédenos que veamos tu rostro incluso en la gente que ha sido dañada por nosotros y que aquellos a quienes han sido lastimados por nuestros crímenes tengan compasión de nosotros, así como lo hiciste con aquellos que clavarón los clavos en tus manos y pies y que perforaron tu costado.

Te rogamos, misericordioso Salvador. Danos tu corazón amoroso, para que podamos decir: "Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen", y que traspase en nuestra conciencia la espina del arrepentimiento, para que nuestros ojos se abran y con los ojos abiertos, podamos verte cuando nos vemos el uno al otro.

Lo pedimos en el santo nombre de nuestro Señor Jesucristo. Amén.

Oración por Nick, quien esta en una Prisión Estatal de California.

CORDERO DE DIOS

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo:
ten piedad de nosotros.

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo:
ten piedad de nosotros.

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo:
danos la paz.

Este es el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo. Dichosos los invitados a la cena del Señor. **Señor, yo no soy digno de que vengas a mi casa, pero una palabra tuya bastará para sanar mi alma.**

COMUNIÓN

ORACIÓN FINAL

Oremos juntos:

Dios,

Danos tu comodidad cuando nos estresamos.

Danos tu misericordia cuando se nos hace difícil perdonar a nosotros mismos y a otros. Danos tu paz cuando tenemos el impulso de comportarnos mal. Danos tu reino, donde pertenecemos a ti y a los demás.

Te pedimos a través de Jesús, nuestro Salvador.
R. Amén.



LITURGIA DE LA PALABRA

Primera Lectura: Sofonías 2, 3; 3, 12-13

Busquen al Señor, ustedes los humildes de la tierra, los que cumplen los mandamientos de Dios. Busquen la justicia, busquen la humildad. Quizá puedan así quedar a cubierto el día de la ira del Señor. "Aquel día, dice el Señor, yo dejaré en medio de ti, pueblo mío, un puñado de gente pobre y humilde. Este resto de Israel confiará en el nombre del Señor. No cometrá malas acciones ni dirá mentiras; no se hallará en su boca una lengua embustera. Permanecerán tranquilos y descansarán sin que nadie los moleste".

Palabra de Dios.

R. Te alabamos, Señor.

Salmo Responsorial: Salmo 145, 7. 8-9a. 9bc-10

R. Dichosos los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los cielos.

El Señor siempre es fiel a su palabra, y es quien hace justicia al oprimido; él proporciona pan a los hambrientos y libera al cautivo.

R. Dichosos los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los cielos.

Abre el Señor los ojos de los ciegos y alivia al agobiado.

Ama el Señor al hombre justo y toma al forastero a su cuidado.

R. Dichosos los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los cielos.

A la viuda y al huérfano sustenta y trastorna los planes del inicuo.

Reina el Señor eternamente, reina tu Dios, oh Sión, reina por siglos.

R. Dichosos los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los cielos.

Segunda Lectura: 1 Corintios 1, 26-31

Hermanos: Consideren que entre ustedes, los que han sido llamados por Dios, no hay muchos sabios, ni muchos poderosos, ni muchos nobles, según los criterios humanos. Pues Dios ha elegido a los ignorantes de este mundo, para humillar a los sabios; a los débiles del mundo, para avergonzar a los fuertes; a los insignificantes y despreciados del mundo, es decir, a los que no valen nada, para reducir a la nada a los que valen; de manera que nadie pueda presumir delante de Dios. En efecto, por obra de Dios, ustedes están injertados en Cristo Jesús, a quien Dios hizo nuestra sabiduría, nuestra justicia, nuestra santificación y nuestra redención. Por lo tanto, como dice la Escritura: *El que se gloría, que se gloríe en el Señor.*

Palabra de Dios.

R. Te alabamos, Señor.

Evangelio: Mateo 5, 1-12a

En aquel tiempo, cuando Jesús vio a la muchedumbre, subió al monte y se sentó. Entonces se le acercaron sus discípulos. Enseguida comenzó a enseñarles, hablándoles así: "Dichosos los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los cielos. Dicho los que lloran, porque serán consolados. Dicho los sufridos, porque heredarán la tierra. Dicho los que tienen hambre y sed de justicia, porque serán saciados. Dicho los misericordiosos, porque obtendrán misericordia. Dicho los limpios de corazón, porque verán a Dios. Dicho los que trabajan por la paz, porque se les llamará hijos de Dios. Dicho los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el Reino de los cielos. Dicho los serán ustedes cuando los injurien, los persigan y digan cosas falsas de ustedes por causa mía. Alégrense y salten de contento, porque su premio será grande en los cielos".

Palabra del Señor.

R. Gloria a tí, Señor Jesús.

MEDITACIÓN: VER DIFERENTE

(desde los ojos de jesus hoy)

jesús diciéndole a jaime, juan y santiago ¿cuando van a entender que para ser mi seguidor necesitan pensar y ver diferente? ¿que necesitan vivir las bienaventuranzas?

la limosina negra se acerco a la acera las celebridades salieron a los aplausos de la multitud su vestido largo y su traje negro estaban impecables

alguien se acerco a pedir un autógrafo su expresión demostró su asco ella no podía ser fastidiada la policía estaba controlando a la multitud

fueron llevados al salón de banquetes que tenía aire acondicionado alguien los alcanzo tratando de charlar él puso distancia ¿por qué la gente no lo deja en paz?

ellos finalmente llegan a su mesa con manteles y flores entonces alguien que acababa de ser liberado de prisión con tatuajes en sus brazos les sirve agua y sin querer se desliza y un poco del agua cae en su vestido resplandeciente ella se enoja y le grita

en su inglés de ex pandillero le dice una y otra vez perdón por favor perdóname

él le da unas servilletas mientras piensa que no puede ser despedido porque tiene una hija pequeña ¿qué es lo que va a suceder si él pierde su trabajo? pero ella no pudo soportarlo más tiempo

y se vuelve a sentar otro prisionero recién liberado le sirve un vino muy fino que vale mucho más de lo que este ex pandillero hace en un mes

ambos miran a su alrededor para ver quien los está viendo parecen tan llenos de si mismos la luz se reflejo en sus diamantes

otro mesero saca el primer plato él le da una mordida y casi lo escupe su paladar solo esta acostumbrado a lo mejor y esta comida no alcanza las expectativas

la gran pantalla se enciende mostrándolos a ambos en áfrica cargando a huérfanos desnutridos la multitud de la cena comienza a murmurar que pareja tan caritativa anunciando en el video ¿cuanto dinero están donando para los huérfanos?

ella se excusa y va al baño se mira a misma en el espejo el vestido casi seco el encargado le da una toalla ella se seca el sudor dándose cuenta de que tan importante es estar en perfecta condición reflexionando que tan difícil es su vida ella tira la toalla al piso es tiempo de regresar después de arreglarse un poco preguntándose si valió la pena todo el tiempo que paso preparándose

en su inglés de ex pandillero le dice una y otra vez perdón por favor perdóname

la comida fue llevada una tras otra copas de vino tras copas de vino pequeñas conversaciones sirviente tras sirviente con sudor dando su todo los hombres que estaban sirviendo la comida

solo habían comido comida de prisión por 10 años ella necesitaba café y le hablo con desprecio a otro mesero exigiendo más café

ya era tiempo para los premios la multitud estaba callada la pareja recibiría el premio más importante en su iglesia por su caridad la figura de mármol con su nombre era impresionante

el anunciate ya de pie subiendo las escaleras del podio pero de repente tres choferes con sus nombres en sus chaquetas jaime, juan y santiago estaban parados frente al micrófono

empezaron a decir ustedes no nos conocen pero no se alarmen no somos terroristas solo queremos dar nuestro propio premio representamos a todos los trabajadores que hacen que este banquete sea posible invitamos a juan quien estuvo anteriormente en pelican bay se acerque

él había estado angustiado toda la noche sin saber si sería despedido entonces su primera reacción fue miedo cuando escuchó su nombre

el anunciate subió a la tarima y dijo amigos este mesero recibe este premio a nuestros trabajadores

él ha tenido que soportar el abuso de los comensales privilegiados toda la noche en los ojos de dios él gana

no hay nada falso o prestigioso acerca de él

le entregamos esta llave que encaja en la puerta para entrar en el reino de dios

nadie aplaudió todos estaban sorprendidos al inicio pero de repente todos los sirvientes los meseros los lavaplatos los choferes empezaron a aplaudir más y más fuerte a los tres choferes que le entregaban este premio a juan

algo sucedió en ese salón de banquetes de alguna manera los que estaban sentados se pusieron de pie y también aplaudieron

miraron a la pareja la hipocresía contenida en su ser escureció el entorno en contraste con la luz que flúía desde juan flúía desde todos esos que a diario elaboran trabajos humildes que no tienen joyas finas ropa fina bienaventurados los pobres porque ellos recibirán el reino

la música empezó los trabajadores bailaron alegramente celebrando la dignidad que hay en lo que hacen ellos sintieron la vida de dios que también celebra con ellos que ellos eran verdaderamente su favoritos tan diferente de cómo juzga el mundo

juan dejó el salón de banquetes feliz de que no perdería su trabajo y sintiéndose muy agradecido de haber recibido un premio generoso las bienaventuranzas estaban vivas esta noche